



INICIATIVA BUSCA APOYAR LA TELETÓN DE ESTE AÑO.

Parte campaña de reciclaje de botellas para ayudar a Teletón

APOYO. Durante el 2023 en la región se reciclaron 7 mil kilos.

La novena versión de la campaña "Familias Reciclando en #ModoBilzYPap" nuevamente dice presente en la ciudad de Chillán, apoyando la Teletón 2024 junto al Ministerio de Medio Ambiente, la colaboración de 78 municipalidades de todo el país y el apoyo de los Sistema de Gestión de Residuos de Envases y Embalajes, ReSimple y Giro.

La iniciativa, apoyada desde la capital regional de Ñuble por la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato Municipal, busca concientizar sobre el reciclaje de botellas plásticas PETI, las cuales serán materia prima para elaborar otras botellas en CirCCUlar, la primera planta de producción de botellas plásticas recicladas de CCU, que permite reemplazar el plástico virgen, por uno que ya ha sido utilizado anteriormente.

El llamado es a colaborar a partir de este martes 22 de octubre depositando sus envases plásticos PETI, tanto de bebidas, jugos y aguas de todas las otras marcas y formatos, sin distinción. "Invitamos a toda la comunidad a ser partícipes de esta campaña de reciclaje de recolección de botellas plásticas, todo el material que se recolecta ayudará a la Teletón mejorando y cuidando el medio ambiente", indicó el encargado del Departamento de Medio Ambiente Municipal, Martín Cuadra.

Para esto, la Municipalidad

de Chillán cuenta con el Punto Limpio de Chillán, ubicado en calle prolongación Arturo Prat a la altura del #153, cruzando Avenida Brasil, el cual recibe papeles, cartones, latas de aluminio, plásticos PET 1, vidrio, tapas plásticas, pilas y aceite comestible, y funciona de martes a domingo, de 9 a 18 horas (horario continuado).

Asimismo, se sugiere acudir a los contenedores de reciclaje inaugurados por el alcalde y financiados por el Gobierno Regional habilitados en Complejo Deportivo Quilamapu y Parque Oriente, cuyos receptáculos permiten el depósito de papeles, cartones, latas de aluminio, plásticos PET 1, plásticos HDPE, botellas de vidrio y aceite comestible.

Recordamos que más de 250 puntos verdes se encuentran abiertos a la comunidad y se pueden visualizar en <https://cutt.ly/fy3Svv4>, consultas a la Unidad de Medio Ambiente llamando al 422 433 362.

Por su parte, el Seremi del Medio Ambiente de Ñuble, Mario Rivas, sostuvo que la campaña permite generar una economía circular y solidaria, donde se espera superar la meta del año pasado. "Invitamos a todas las familias que se puedan sumar en los diversos puntos de reciclaje disponibles en la comuna de Chillán y en toda la región de Ñuble, para poder superar los 7.000 kilos que ya reciclamos el año 2023".